



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 5 Juin 2023

Réaction d'Hermeline MALHERBE à propos des dégradations du centre LGBT+66 à Perpignan : « Juin, ne sera pas le festival de l'extrême droite et des discriminations »

Le centre LGBT+66 à Perpignan est à nouveau victime de tags homophobes.

Je condamne fermement ces dégradations et j'apporte tout mon soutien à tous les bénévoles et permanents du Centre LGBT+66 !

Juin, ne sera pas le festival de l'extrême droite et des discriminations mais au contraire le mois de la lutte contre toutes les formes de racisme, de xénophobie, d'homophobie, de rejet des différences !

Au moment où débute le festival *Nostre Mar*, le festival organisé ici à Perpignan par SOS racisme avec la marche des fiertés qui conclura ce mois de mobilisation, le 1er juillet, dans cette ville gérée par l'extrême droite, la peur doit changer de camp !

Face au climat délétère qui libère une parole et des actes discriminants envers tout un chacun, nous, citoyen.nne.s, élu.e.s, qui croyons aux valeurs de la République, nous sommes mobilisés pour jouer notre rôle plein et entier !

Nous condamnons les discriminations et œuvrons pour une société apaisée qui reconnaît la place de chacun, quel qu'il soit.

C'est l'Histoire des Pyrénées-Orientales, terre d'accueil de ces milliers de personnes qui sont venues trouver refuge ici pour fuir la guerre d'Espagne, la Seconde Guerre mondiale, les guerres de décolonisation, les conflits en Afrique, la guerre en Ukraine...

Nous ne lâcherons rien ! Nous poursuivons avec détermination nos actions contre toutes les formes d'obscurantismes !

Hermeline MALHERBE
Présidente du Département des Pyrénées-Orientales
et la Majorité départementale

CONTACT PRESSE

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication // 06 09 86 25 77 // eva.engzell@cd66.fr

Baptiste MAUREL, directeur de la communication // 06 30 01 98 24 // baptiste.maurel@cd66.fr